

EVALUACIÓN PRELIMINAR ANTES DE AVANZAR CON EL PROYECTO

Reposición del Hospital de Quirihue obtiene RS para estudio de prefactibilidad

A este recinto se suman los avances para el Hospital de El Carmen que ya cuenta con los recursos aprobados por el Consejo Regional para el mismo estudio. De esta forma se obtendrá la información requerida para, posteriormente, iniciar el diseño.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Un nuevo paso para la reposición de hospitales en Ñuble se dio durante esta semana, con la obtención de la Recomendación Satisfactoria (RS) para desarrollar el estudio de prefactibilidad del proyecto correspondiente al Hospital de Quirihue; el que se suma al de la comuna de El Carmen que también ya tiene luz verde para ello, además de los recursos aprobados por el Consejo Regional (CORE).

En ambos casos, la iniciativa consiste en la contratación del Estudio Preinversional Hospitalario (EPH), el que comprende el desarrollo de siete módulos, según la metodología validada por el Ministerio de Salud: Modelos de Gestión, Producción de Prestaciones de Salud, Recursos Humanos, Infraestructura, Equipos y Equipamiento, TIC's y Sustentabilidad Financiera. Además, considera los recursos necesarios para el desarrollo de estudios especiales de infraestructura, terreno y análisis alternativas de solución.

Para la gobernadora regional (s), Alicia Contreras, esta RS "es una prueba más de la prioridad que le otorgamos al tema salud, dentro de la gestión del Gobierno Regional; estamos avanzando para que cinco hospitales comunitarios de Ñuble tengan una nueva infraestructura más moderna y resolutive, que den

respuesta a las necesidades de las y los usuarios de las comunas y que también estén a la altura de un nuevo hospital regional. Recordemos que esto es parte del convenio de programación que estamos ad portas de firmar con el Ministerio de Salud, que fue aprobado por

nuestro Consejo Regional y por el ministerio, y que ahora estamos en la fase inicial, llevando adelante una serie de diseños en obras para centros de salud; principalmente Cesfam, mejoras en postas rurales y equipamiento médico para un pronto diagnóstico".



Mejoramiento

Recintos de salud han debido adaptarse al crecimiento de la población y a los cambios en las políticas públicas en esta área con la infraestructura existente, por lo que en junio de este año, el Gobierno Regional junto al Servicio de Salud anunciaron la reposición de cinco hospitales de Ñuble correspondientes a El Carmen, Bulnes, Quirihue, Yungay y Coelemu, con el fin de contar con dependencias más modernas y que permitan entregar mayor resolutive a los usuarios.

Iniciativa consiste en la contratación del Estudio Preinversional Hospitalario (EPH), el que comprende el desarrollo de siete módulos.

Elizabeth Abarca, directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), sostuvo que "contar con la Recomendación Satisfactoria (RS) para el estudio de prefactibilidad del proyecto de reposición del Hospital Comunitario de Salud Familiar de Quirihue, es una excelente noticia, ya que asegura los recursos necesaria para realizar la evaluación preliminar antes de avanzar con el proyecto. Esto se suma a los recursos ya aprobados para el hospital de El Carmen. Además, destacamos que los otros tres Hospitales Comunitarios (Bulnes, Coelemu y Yungay) ya están ingresados en Mideso, por lo que esperamos obtener pronto sus respectivas RS. De esta manera, continuaremos avanzando hacia la futura implementación de estas iniciativas, que son un gran anhelo de la comunidad y que contribuirán significativamente a la reposición de los establecimientos de salud en la región".